

# WARTA

## UMKM Kodim 0812 Lamongan warnai kunjungan Pangdam V Brawijaya di Korem 082/CPYJ: Potret Keberagaman Produk Lokal

Basory Wijaya - [LAMONGAN.WARTA.CO.ID](http://LAMONGAN.WARTA.CO.ID)

Jan 18, 2024 - 09:22



LAMONGAN, – Suasana keceriaan UMKM Kodim 0812 Lamongan dalam semangat wirausaha mewarnai kunjungan kerja Pangdam V Brawijaya di Makorem 082/CPYJ pada Rabu (17/01/2024)

Saat Stan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) Persit KCK Cabang XXVII Dim 0812/Lamongan yang menonjolkan karya batik bandenglele khas Lamongan dan produk olahan makanan yang terbuat dari bahan sorgum dalam UMKM kodim 0812 Lamongan yang turut memeriahkan rangkaian Kunjungan Kerja (Kunker) Pangdam V/Brawijaya Mayor Jenderal TNI Rafael Granada Baay. Bersama dengan Ibu Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Daerah V/Brawijaya

Ny. Lisa Rafael Granada Baay, acara tersebut menjadi panggung bagi UMKM lokal untuk bersinar.

Korem 082/CPYJ dan seluruh Kodim jajarannya menyuguhkan pemandangan yang memukau dengan berbagai macam produk UMKM inovatif hasil karya anggota dan ketrampilan kerajinan tangan. Sejumlah stan produk UMKM dari cabang jajaran Persit Kartika Chandra Kirana Koorcabrem 082 dihiasi dengan keunikan dan kecantikan yang luar biasa, menciptakan daya tarik tersendiri.

Pangdam V/Brawijaya dan Ibu Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Daerah V/Brawijaya memberikan apresiasi tinggi terhadap dedikasi dan kreativitas para pelaku UMKM yang turut serta dalam pameran ini. Keduanya turut mengunjungi setiap stan, menyaksikan secara langsung ragam produk UMKM yang memiliki nilai seni dan keunikannya sendiri.

Gelaran pameran produk UMKM bukan hanya menjadi ajang promosi, tetapi juga wujud nyata dari upaya Persit KCK Cabang XXVII Dim 0812 Lamongan dalam memberdayakan UMKM lokal.

Melalui kegiatan ini, diharapkan dapat tercipta sinergi yang kuat antara UMKM dan masyarakat untuk mengangkat potensi sumber daya lokal untuk bersaing di tingkat yang lebih luas.

Prestasi yang diraih oleh Stan UMKM Persit KCK Cabang XXVII Dim 0812 Lamongan di Korem 082/CPYJ menjadi inspirasi bagi para pelaku UMKM lainnya. Hal ini menggambarkan bahwa kreativitas dan inovasi dapat membawa kesuksesan dalam perekonomian lokal. Semoga, pameran ini menjadi langkah awal untuk memajukan UMKM di wilayah dan memberikan dampak positif bagi pertumbuhan ekonomi daerah. (Pendim0812)